



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Vázquez Gómez Zayra Yamilet

Nombre del tema: Investigación de las partes que integran la interfaz gráfica de Microsoft Excel

Parcial: segundo Parcial

Nombre de la Materia: Computación II

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Segundo

Pichucalco, Chiapas a 7 de enero de 2022

Introducción

Esta investigación trata de las partes que integran la interfaz de Microsoft Excel y para así poder conocer más a fondo sobre Microsoft Excel, ya que hoy en día es un programa de suma importancia, y no solo eso, sino que también nos sirve a gran manera gracias a sus funciones. Así que es importante que sepamos utilizarlo.

Partes que integran la interfaz de Microsoft Excel

¿Como esta organizada la interfaz de Microsoft Excel? Esta está organizada por.

Barra de acceso rápido:

Aquí encontrarás acceso a funciones como **Guardar**, **Deshacer** y **Rehacer**, sin importar la pestaña en que te encuentres trabajando. Puedes modificar los comandos de esta barra dependiendo de tus necesidades.

Cinta de opciones:

Estarán todos los comandos necesarios para trabajar en Excel. La cinta está compuesta por varias pestañas en donde están agrupados los comandos. Por ejemplo, en la pestaña Fórmulas, encontrarás comandos como Insertar función y Autosuma.

Cuadro de ¿que deseas hacer?

Este cuadro es una barra de búsqueda donde podrás buscar las herramientas o comandos que desees usar.

Cuenta Microsoft

Desde aquí podrás iniciar sesión con una cuenta Microsoft o acceder a la información de tu perfil.

Cuadro de nombres

En este cuadro verás el nombre de la celda seleccionada

Barra de Formulas

Podrás ingresar o editar los datos, la fórmula o la función insertada en una celda en específico.

Columnas

Una columna es un grupo de celdas verticales que se identifica con una letra.

Filas

Una fila es una línea horizontal de celdas que identificamos por un número.

Celdas

Cada uno de los rectángulos que componen una hoja de cálculo se les llama celda. Se les identifica por la letra de la columna y el número de la fila a las cuales pertenecen.

Hojas de calculo

Los archivos en Excel se llaman libros de cálculo y cada uno de ellos pueden contener varias hojas de cálculo. En esta área verás cuántas hojas de cálculo componen el libro en que estás trabajando. Solamente debes hacer clic en la hoja de cálculo a la cual desees ir.

Tipo de vista

Hay tres tipos de vista de archivo en Excel: **Normal**, **Diseño de página** y **Vista previa** de salto de página. Solamente debes hacer clic en la opción que desees elegir.

Zoom

Aquí puedes hacer clic en el control de zoom y arrastrarlo a derecha o izquierda para acercar o alejar la hoja de cálculo en que estás trabajando.

Conclusión

El objetivo de esta investigación es que conociéramos un poco sobre las partes que integran la interfaz de Microsoft Excel, y así poder conocer un poco más sobre su algunas de sus herramientas de utilidad y para que a la hora de utilizar el programa tengamos una noción sobre lo que es.

Bibliografía

<https://edu.gcfglobal.org/es/excel-2016/elementos-de-excel-2016/1/>